
 
 

Asamblea ordinaria del 29 de noviembre de 2022 
 

Siendo las 19:45 de la tarde comienza la asamblea de Podemos Alcorcón.  

 
Los puntos que se tratan son los detallados a continuación: 
 

• Lectura y aprobación acta Asamblea anterior 
• Grupos de trabajo 
• Ratificación de Candidatura 
• Trabajo Concejalías 
• Propuestas  y  preguntas 

 
Comienza la asamblea dando la Secretaria General, Raquel Rodríguez Tercero, la 

bienvenida a los y las presentes. 

 

• Primer punto: 

Santi da lectura al acta de la asamblea de fecha 7.11.2022 siendo aprobada 

por unanimidad.. 

 

• Segundo punto: 

Se pospone dicho punto para tratarlo en próximas reuniones convocando 

a todos y todas a participar en la elaboración del programa electoral. 

 



• Tercer punto: 

Jesús Santos explica el proceso de primarias de Ganar Alcorcón que se 

celebrará en dos fases, la primera para la presentación de candidatos y 

ratificación de la candidatura para el cabeza de lista el día 17.12.2022 y otro 

para la presentación y ratificación de la lista el día 22.01.2023. 

Se informa de que posteriormente esta lista estará abierta a la 

incorporación de fichajes independientes, así como a la confluencia o 

acuerdos con otras organizaciones políticas que no hayan participado en 

este proceso, pero compartan proyecto, objetivos o valores con Ganar 

Alcorcón. 

 Raquel nos habla del proyecto de futuro para la nueva legislatura que 

debemos plasmar en la elaboración del programa electoral reforzando la 

acción de gobierno realizada durante estos últimos cuatro años. 

 Los candidatos propuestos por Podemos Alcorcón para la lista de Ganar 

Alcorcón son Raquel Rodríguez, Carlos Carretero, MJ González, Santiago 

González acompañados de un representante de mayores y otro de 

juventud para conformar una lista paritaria resultando aprobada esta 

propuesta por unanimidad. 

 

• Cuarto punto: 

Se comentan los buenos datos de empleo del año 2022 en Alcorcón. 

Alcorcón Aprende, una iniciativa de Imepe con 4100 cursos online. 

Fernando le hace una consulta a Carlos Carretero sobre los aparcamientos 

para motos que se están instalando en los entornos escolares de nuestra 

ciudad para incrementar la seguridad vial de los alumnos. 

 

Siendo las 20:50 se da por concluida la asamblea. 

 
 

En Alcorcón, 7 de noviembre de 2022 
 


